



EL JOVEN QUE QUIERE RENOVAR EL CONCEJO MUNICIPAL DE FONSECA, LA GUAJIRA

Rogelio José Ramos Solano, es un joven de 24 años, Abogado, tecnólogo en gestión portuaria y actualmente estudiante de Ciencias Políticas, se caracteriza por ser un joven soñador, creyente y temeroso de DIOS, amante de las obras sociales y enfocado en el servicio ciudadano a los grupos minoritarios como los son los adultos mayores, las distintas comunidades, los niños, los adolescentes, los corregimientos y principalmente las madres adolescentes cabezas de familia, este joven es nieto del Dr. Rogelio Ramos, un médico que le sirvió mucho a todo el pueblo fonsequero y que dejó una huella en esa población, también de Eva Morales Pérez, una matrona que con esfuerzo y dedicación sacó a sus hijos adelante, formando a su familia con buenas costumbres.

Mis padres; Ana Solano y José Ramos siempre le han inculcado el respeto, la amabilidad y el apoyo a todo aquel que lo necesita, de ahí viene su don de trabajo social hacia todos, Rogelio José es un hombre visionario, entregado a sus propósitos y su principal enfoque es ¡TRABAJAR POR FONSECA!

Este joven profesional residente del barrio San Agustín aspira por primera vez al concejo municipal de Fonseca y viene con un proyecto que busca darle voz a los que no tienen y darle representación a los que nunca la han tenido una vez obtenga la credencial y se posea en la corporación edilicia.



Desde que se inició su proceso político este joven afirma que será el concejal de las juventudes, el de las minorías, el de la zona rural, será un concejal con independencia y autonomía, que estará siempre en las calles y los corregimientos interactuando con todos los pobladores con todo aquel fonsequero de a pie que lucha día a día para lograr sus objetivos.

Como próximo concejal hare lo pertinente para que durante este cuatrienio que se avecina haya garantías para la educación de calidad, el deporte, la cultura, el adulto mayor, la infancia y adolescencia, pero sobre todo para todos los Fonsequeros.

Dentro de sus propuestas principales esta la restructuración, recuperación y funcionamiento de la casa de la cultura de la mano con la administración municipal entrante y el Club de leones, ya que todas las personas que van enlazada con la cultura tengan un espacio en donde puedan desarrollar sus actividades musicales, de danza, escultura, artes plásticas y demás disciplinas.





es el indicado para darle esa garantía a todos los jóvenes y principalmente a los Fonsequeros que requieren un cambio verdadero.

Hemos recorrido todos los barrios y hemos visitado cada rincón y a cada corregimiento llevando ese mensaje de unidad, ese mensaje de

Cada vez que nuestro equipo de trabajo visita cada hogar y nos dedicamos a escuchar a cada poblador del municipio de Fonseca entendemos que en realidad quieren un cambio, pero un cambio generacional, un cambio de 180 grados, buscan apoyar a alguien que no vaya a calentar asiento o como dicen popularmente; “A Mascar Chicle” ellos en pocas palabras quieren que los espacios de toma de decisiones de Fonseca, como lo es el concejo municipal sean liderados por jóvenes profesionales que quieran el progreso y el desarrollo para Fonseca, que gestionen, que toquen las puertas y que le brinden soluciones a las comunidades, y ROGELIO RAMOS

paz, de tranquilidad y de esperanza dándole a conocer a los Fonsequeros que queremos hacer las cosas bien, que dentro del concejo seremos garantes y defensores.

Por eso invito a cada FONSEQUERO a que apoyemos esta iniciativa que busca dejar huella en el municipio durante los próximos cuatro años

VOTA ASI

EN EL TARJETON PARA EL CONCEJODE FONSECA UBICA EL PARTIDO EN MARCHA Y EL NUMERO 6 Y MARCALE UNA X, ASI CONSTRI-BUIRAS PARA QUE VENGA LOS BUENO Y LO

NUEVO PARA LA VILLA DE SAN AGUSTIN

¡PRIMERO ES LA GENTE!



**ROGELIO
RAMOS**

  [rogeliojramos](#)